

# おめでとう赤ちゃん 令和2年 1 月生まれ (満1歳)



**谷口 叶都ちゃん**  
1月21日生まれ  
応募者 谷口華寿実さん  
元気いっぱい！ご飯もたくさん食べて大きくなってね♡



**松尾 雅ちゃん**  
1月20日生まれ  
応募者 松尾康予さん  
生まれてきてくれて本当にありがとう♡お姉ちゃんお兄ちゃんと仲良く育ててね。



**荒内 琴羽ちゃん**  
1月19日生まれ  
応募者 荒内大賀さん  
生まれてきてくれてありがとう。元気いっぱい大きくなってね！大好きだよ♡



**菅田 翔天ちゃん**  
1月10日生まれ  
応募者 菅田翔吾さん  
生まれて来てくれてありがとう。これからも元気いっぱい育ててね！



**浅田 想歩ちゃん**  
1月8日生まれ  
応募者 浅田伸哉さん  
1歳おめでとう☆毎日幸せをありがとう♡元気に大きくなってね！



**柴田 美織ちゃん**  
1月27日生まれ  
応募者 柴田功平さん  
生まれてきてくれてありがとう！笑顔いっぱい、元気に育つてね♡



**小林 紬ちゃん**  
1月26日生まれ  
応募者 小林 梢さん  
つむちゃんお誕生日おめでとう！たくさん笑って大きくなあれ！



**松永 琉福ちゃん**  
1月24日生まれ  
応募者 松永晴加さん  
生まれてきてくれてありがとう♡毎日この笑顔が見えて家族みんな幸せです♡



**数本 隆人ちゃん**  
1月24日生まれ  
応募者 数本浩一さん  
我が家の天使、隆人。1歳おめでとう。これからの成長が楽しみです！



**鳥越 まいちゃん**  
1月23日生まれ  
応募者 鳥越一史さん  
ママとパパを選んで来てくれて、みんなを幸せにしてくれてありがとう♡



**志水 悠李ちゃん**  
1月31日生まれ  
応募者 志水雄希さん  
無事に元気に生まれてきてくれてありがとう♡大きくなったら釣りに行こう♪

## 令和2年3月生まれ 募集中！ 図書館広報室(広報) ☎32-2029

対象 令和3年3月に満1歳の誕生日を迎える赤ちゃん(津山市在住)

締め切り 1月8日(金)午後5時必着

写真は市ホームページでも紹介！

応募方法 赤ちゃんの「氏名、ふりがな、生年月日」と、応募者の「氏名、住所、連絡先、お子様へのひとこと」を明記し、写真を添えて、Eメールまたは郵送で送付(Eメールの容量は10メガバイト以内)

送付先 kouhou@city.tsuyama.lg.jp または〒708-8501津山市山北520秘書広報室  
※お子様へのひとことは36文字以内(記号を含む) 応募者多数の場合は抽選

## 11/2 児童の活動が地域を元気に！ 令和2年度「つやま元気大賞」表彰式

市内の小・中学生や団体の取り組みが、他の模範となる優れた活動をたたえる「つやま元気大賞」の大賞と優秀賞を、個人4人と11団体に贈りました。

個人の部で大賞だった白石君は、将棋のプロ棋士を目指して日々努力していること、団体の部で大賞だった清泉小学校は、オリジナルの応援歌を作り、地域を元気づけたことが評価されました。



津山城(鶴山公園)の紅葉を自宅で楽しもう！  
ドローンで撮影した動画を公開中です  
動画配信中 [https://youtu.be/QC\\_NPVEVQQM](https://youtu.be/QC_NPVEVQQM)



## 11/13 新しくなった空間で、伝統芸能に酔う 津山文化センターリニューアル記念公演 「野村万作・萬斎狂言の会」



人間国宝で狂言師の野村万作さん、狂言以外にも幅広く活躍する野村萬斎さん親子による公演が、令和2年4月にリニューアルオープンした津山文化センター(山下)で行われました。喜怒哀楽の表現が豊かで、明るくユーモアのある世界を、約480人の観客が楽しみました。

## 11/1 県北地域の魅力を発信します！ 岡山県住みます芸人就任ライブ

岡山県住みます芸人として活動を始めた真庭市出身のタレント、ハロー植田さんが、就任記念のお笑いライブを津山まなびの鉄道館(大谷)で行い、特技のB'zにちなんだ芸などで会場を沸かせました。



## 11/1 テイクアウトでグルメを満喫 第2回県北うまいもん大集会用まいもん商店街！

市内中心部の商店街で、地域の高校に通う有志が企画、運営するグルメイベントが開催されました。来場者は、地域の店の味が一度に集った商店街を歩きながら、昼食やデザートなどの商品を購入して持ち帰りました。



## 津山城(鶴山公園)を彩る紅葉 訪れた人は、園内を散策しながら、赤や黄色に色付いた紅葉を眺めたり、写真を撮ったりしていました。



## 11/25 工事現場で最新技術を体験 津山工業高等学校土木科 校外学習

建設中の津山南道路橋梁工事現場(高尾)で、津山工業高校土木科の生徒が校外学習を体験しました。土木の最新技術やICT(情報通信技術)の機械に触れた生徒は、土木技術の知識を深めていました。

